



En la edición de esta semana traemos a nuestros micrófonos una historia apasionante, la de Mordechai Vanunu, un empleado de la central nuclear israelí de Dimona que en 1986 desveló a través del diario británico The Sunday Times los secretos del programa nuclear israelí. Aquella revelación supuso la constatación de lo que hasta entonces era un secreto a voces y a día de hoy Israel sigue negando, que el régimen sionista posee armamento nuclear. Pero además, supuso el inicio de la persecución contra Vanunu, que fue secuestrado por el Mossad en Roma y cumplió una condena de 18 años de prisión tras los cuales se le impuso un confinamiento y la prohibición total de hablar con extranjeros. Para hablar de la azarosa historia de Vanunu contamos en los micrófonos de Uhintifada con la colaboración de Eugenio Garcia Gascon, periodista con más de 30 años de experiencia en Palestina, que hace unos meses traía precisamente [esta historia a las páginas del diario Publico en un reportaje en el calificaba al técnico nuclear como un icono y mártir de pacifismo](#). En su intervención Garcia Gascon repasa los orígenes y la historia familiar de este hijo de emigrantes judíos marroquíes en Israel. Relata la crisis existencial que le llevó a distanciarse del sionismo y, por motivos éticos, a desvelar al mundo el programa de armamento nuclear israelí. Nos cuenta cómo a día de hoy y a sus 69 años lleva una vida miserable de aislamiento, después de que se le haya negado el asilo político en cualquier país. Nos habla también de otros casos de ciudadanos israelíes disidentes y críticos con el régimen, pero lamenta que se trate de casos muy minoritarios y que la sociedad israelí avala mayoritariamente a su estado. Por otro lado, nos habla también en su intervención de las claves en torno al asesinato a manos de las fuerzas de ocupación israelí de la periodista palestina Shereen Abu Akleh, de las circunstancias que hacen especial este asesinato y de las condiciones en que se ejerce el periodismo en Palestina.